

l'amitié qui nous lioit dès notre première jeunesse, me témoigner un souverain mépris, parceque mes doutes sur la réalité des vertus humaines m'enorgueilloient moins qu'ils ne m'affigeoient. Le dirai-je? Je crois qu'Alcipe est honête homme foncièrement, autant que bien d'autres qui font un grand étalage de la vertu.

XIII.

*Les Héros.*

Alez; allez, Héros; troublez votre repos & celui des homes, dans l'espérance d'un peu de gloire, pour qu'un sage tranquille dans son cabinet vous qualifie *le fou de Macédoine* & celui de *Suede*, & que l'univers y applaudisse.

*Tous les héros se ressemblent assez, dit M. Pope, depuis le fou de Macédoine jusqu'à celui de Suede. Essai sur l'home.*